

子育て支援充実、島根原発再稼働反対 県母親大会連絡会が県へ要望

—尾村・大田県議も同席—



島根県母親大会連絡会は1月29日、「子育て支

援策の充実」「原発災害と放射能汚染、再生可能エネルギーへの転換」について県へ要望書を提出し、懇談しました。尾村利成、大田陽介両県議が同席しました。(写真)参加者は、子育て支援では「高い保育料の負担を軽減してほしい」「子どもの医療費無料化を拡充してほしい」など強く要望しました。原発問題では「島根原発の再稼働は

地域の話題

TPP批准中止を 井原議員が質問

井原議員—J A関係者や農家などから「TPP大筋合意の国会決議違反は明白」「ブドウが即時関税撤廃となつていのに驚いた」などの怒りや不安の声が寄せられている。TPPの批准中止を求めるときと考えるが、所見を伺う。

三 江 線 廃 止 問 題 美 J R が 住 民 説 明 会

J R西日本米子支社は1月30日、三江線

廃止を検討している問題について住民説明会を開きました。130人が出席し、存続を求める声が出ました。130人が出席し、存続を求める声が出ました。130人が出席し、存続を求める声が出ました。

米軍機騒音苦情 12月は大幅増 県に寄せられた米軍機の低空飛行訓練による騒音への昨年12月の苦情が51件で、前年同月(2件)を大幅に上回りました。

国民春闘学習集会ひらく

松江 戦争法廃止、大幅賃上げを

1月28日、松江市で2016年国民春闘共闘の学習集会が開かれ、100人が参加しました。同島根県共闘会議の主任、舟木健治代表・しまね労連議長が「戦争法廃止と大幅賃上げ、働く者の

認めないこと」「再生可能エネルギーで地域おこしをすすめること」などを訴えました。

人分集めることを提起。大幅賃上げ・底上げ実現に向け、全組合が生活実態に根ざして要求していこうと呼びかけました。各組合からの報告で、福祉保育労組の代表は、春闘要求アンケートで「仕事にやりがいを感じる」が92.1%の一方で、「仕事を辞めたい」とも思うのが10.1%、「ときどき思う」が56.9%あったとし、こうした声を受け止めて取り組みたいと発言しました。

爽風 エッセイ 春名なおあき 参院比 予定候補

甘利大臣の辞任会見に 啞然。「金はもらったが適正に処理。秘書への監督責任、政権に迷惑かけるから辞任、でも自分は悪くありません」。通用しません。



と「アベ過ぎる」と突っ込みを入れたくなります。急所を突いた指摘には、「ご指摘はあたらない」を連発、そのうえ、自分の都合のいいように言葉を読み替える。「戦争」は「平和」、「増税」は「軽減」、「公約違反」は「公約を守った」。若い人たちの感覚は実に鋭い。徳島市、吉野川市、岡山市、美作市、津山市、山口市、美祢市、山陽小野田市、

案内板

2000万署名目標達成！参院選勝利！
全県活動交流・決起集会
日時：2月21日(日) 午後1時～
場所：大田市・あすてらす
主催：日本共産党島根県委員会